

## &gt; GARRAY / Concentración de aviación deportiva y vehículos antiguos



## Millaérea devuelve la vida al aeródromo

Pilotos de aviones y vehículos antiguos comparten experiencia y visitan la provincia

J.S./ Soria

El aeródromo de Garray vivió ayer una de sus jornadas más concurridas de su historia. De la mano del Club Millaérea y Laurel de Baco se dieron cita en la instalación 19 aviones deportivos y otros tantos coches antiguos. Además de compartir experiencias en uno y otro medio de transporte los participantes pudieron visitar lugares emblemáticos de la provincia como Numancia.

El representante de Millaérea, Marcos Chuliá, se mostró muy satisfecho por el resultado del evento. «Estamos muy contentos, lo hemos comentado entre nosotros, hay concentraciones que no sales de la pista, aquí sin embargo tienes actividades», incidió. El piloto considera que actividades como esta demuestran que el aeródromo soriano puede tener un futuro próspero.

Durante la mañana los pilotos de los aviones y de los vehículos antiguos compartieron experiencias en el aeródromo de Garray. / VALENTIN GUISANDE

